
最近、SNSで積極的に発信する薬剤師が増えてきているといいま
す。また、独立して開業したいという薬剤師も増えてきているよう
に感じ、薬剤師が1つ上のランクを目指していることがとても嬉しい
です。薬学部では経営講座がないことから、経営感覚を培っていな
い人が多い傾向にありますが、実際に自分が経営することで視野や
視点が変わり、仕事への向き合い方や人への向き合い方も変わると
思います。
さて、先日、3年ぶりに仲の良い経営者10人で集まりました。業
界はそれぞれ違いますので、新型コロナの影響を受けると思ってい
たけど、案外大丈夫だったという社長、大打撃を受けて資産を切り売
りし、なんとか会社を存続させたという社長、逆にコロナによって業
績が上がったという社長など、傍目では分からない内情を報告し合
いました。
経営から身近なものまでさまざまな話で盛り上がりましたが、結局
は「やはり幸せの基本は健康だよね」となりました。上場会社の社
長やCMを打ち出している社長、弁護士もいる中で、そこに落ち着
いたのが面白かったです。そして、薬剤師が国民の健康を支える職
業であることから「児島社長と仲良くしておかなければね」と言って
もらえました。薬剤師の存在を感じてもらえていることによかった
と思いました。
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